

Landkreisfahrt

Ein geselliges Highlight der besonderen Art bietet der Landkreis Mühldorf a. Inn in Zusammenarbeit mit der Südostbayernbahn bereits seit 2005: Jedes Jahr fährt ein Sonderzug mit bewirtetem Gesellschaftswagen für alle Landkreisbürgerinnen und -bürger zu einem attraktiven Ziel. Nach einer gemeinsamen Fahrt erwarten die Landkreisbürgerinnen und -bürger bereits die Stadtführer zu interessanten Einblicken in die bereisten Städte. Der Landrat nutzt diese geselligen Fahrten für einen ungezwungenen Austausch und freut sich auf viele weitere gemeinsame Fahrten.

Die letzte Landkreisfahrt ging 2022 in die Dreiflüssestadt Passau: Über 300 Bürgerinnen und Bürger aus dem Landkreis Mühldorf a. Inn machten sich am Samstag, 08. Oktober 2022 per Sonderzug auf den Weg in die wunderbare Dreiflüssestadt Passau. Die jährlich in Kooperation mit der Südostbayernbahn veranstaltete Fahrt konnte nach zweijähriger Coronapause endlich wieder stattfinden und war ein großer Erfolg.



@Landratsamt Mühldorf a. Inn